

YA HAY UN DETENIDO

# Investiga la FGJEM agresión de Alexei Ruiz

XIMENA GARCÍA

**Se han dado a conocer varios videos en los que se percibe que dos personas quitando mantas con propaganda política**

**M**etepec, Méx.- A más de 24 horas del intercambio de balas que se reportó en el barrio de San Lorenzo Coacalco, en el que están involucrados policías municipales de Metepec y Alexei Ruiz, hijo del candidato de Morena-PT-PVEM, Óscar Ruiz Díaz, sólo ha sido detenida una persona.

Información de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México señala que continúan con la investigaciones con el fin de deslindar las responsabilidades y girar las órdenes de aprehensión correspondiente.

En cuanto a Alexei, el ahora excandidato del PT a la alcaldía de Metepec, señaló que están a la espera de que se practique la prueba de radizonato con la que, asegura, se demostrará que Alexei no disparó el arma de fuego que fue localizada en el vehículo en que viajaba.

En las últimas horas se han dado a conocer una serie de videos en los que se percibe que dos personas, quienes viajaban en un Versa blanco, bajan en distintos puntos del vehículo a quitar mantas con propaganda política impresa.

**Están a la espera de que se practique la prueba de radizonato con la que, aseguran, se demostrará que Alexei no disparó el arma de fuego que fue localizada en el vehículo en que viajaba**

## ¿QUÉ SUCEDIÓ LA MADRUGADA DE ESTE SÁBADO?

El reporte de la Dirección de Seguridad Pública del municipio señala que agentes policiales observaron un vehículo actuando de manera evasiva alrededor de las 4:00 horas. Después de una persecución que comenzó en la calle Hacienda La Quemada y terminó en San Lorenzo Coacalco, el vehículo colisionó frontalmente con una unidad de la Policía Municipal.

Durante el enfrentamiento que siguió, uno de los ocupantes del vehículo disparó contra los agentes, lo que generó una respuesta por parte de las autoridades y resultó en heridas para el civil involucrado. Tanto él como su acompañante fueron arrestados, y en el sitio se decomisaron el vehículo implicado y dos armas de fuego.

Según el informe oficial del Ayuntamiento de Metepec, en la cajuela se encontró material propagandístico del candidato Fernando Flores. Sin embargo, de acuerdo con la versión de la víctima, quien se encuentra en condición estable tras recibir dos disparos, afirma que agentes locales lo persiguieron en San Lorenzo Coacalco, lo chocaron y luego dispararon contra él.

Además, señaló que le plantaron la propaganda y las armas de fuego.

Sin embargo, al momento no hay policías municipales detenidos y no se descarta que en las próximas horas se giren más órdenes de aprehensión.